
2 Pièces

51 m²

Réf. 1020

550 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Au coeur de St Jean Cap Ferrat dans une résidence de standing, dans

le  bâtiment  central,  éloigné  de  la  route,  au  2ème  et  dernier  étage,

appartement  en  duplex;  au  rez-de-chaussée  se  trouvent  un  hall

d'entrée  avec  placards,  une  buanderie  avec  évier,  une  petite  cuisine

équipée ouverte, la pièce de vie ouvrant sur une terrasse orientée Ouest

offrant une belle vue sur les jardins de la résidence et la mer en fond. A

l'étage  se  trouvent  un  espace nuit  en  mezzanine  puis  un  couloir  avec

de nombreux rangements et une salle de douche et baignoire avec wc

et velux.L'appartement est équipé d'une ...

In the heart of St Jean Cap Ferrat in a luxury residence, in the central building, away

from  the  road,  on  the  2nd  and  last  floor,  duplex  apartment;  on  the  ground  floor

there  is  an  entrance  hall  with  cupboards,  a  laundry  room with  sink,  a  small  open

fitted kitchen, the living room opening onto a west-facing terrace offering a beautiful

view of  the gardens of  the residence and the sea background. Upstairs there is  a

mezzanine sleeping area then a corridor with plenty of storage space and a shower

room  and  bathtub  with  toilet  and  velux  window.The  apartment  is  equipped  with

reversible air ...

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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